

Bitte um Überprüfung der Prioritätenliste zur Instandsetzung von Straßen in Gadderbaum/Bethel  
**Landgrafweg**



Schäden am Landgrafweg

Die Schäden am Landgrafweg führen inzwischen dazu, dass man mit dem Fahrrad bergab sehr aufpassen muss, nicht über den Lenker abzusteigen, da die Schlaglöcher sich in den vergangenen 6 Jahren immer weiter verschärft haben. Ich habe hier mal Fotos aus 2017 heraus gesucht!!! Schon damals hatte ich (in der AG Verkehr) auf den schlechten Zustand der Straße mit diesen Fotos hingewiesen. Ich möchte Sie daher bitten, eine erneute Prüfung der Instandhaltung vorzunehmen.



Fotos 01.10.2017

Vielen Dank und freundliche Grüße

Fred Müller  
Ortschaftsreferent Bethel